

# *Le président vénézuélien visite Antigua et Barbuda pour élargir la coopération*

---



Saint-John, 17 octobre, RHC-PL.-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a entamé une visite officielle en Antigua-et-Barbuda afin de renforcer les liens de coopération avec ce pays.

Au cours d'une cérémonie, Nicolas Maduro a été reçu par le premier ministre Gaston Browne.

Au programme de sa visite: des conversations avec le gouverneur Clare Roberts et une visite à un hôpital où des médecins vénézuéliens, aux côtés des spécialistes cubains, prêtent leurs services à des dizaines de personnes qui récupèrent la vue grâce à l'opération Miracle



**Radio Habana Cuba**